

**JOSE LUIS SALSAMENDI JUGARA EN MEXICO EL MES PRXMO.**

## DIRECTORIO



### OFICINAS:

Ramón Alcázar 29-5.  
Teléfono 10-28-47.



Registrado en la Administración General de Correos de México, como artículo de 2ª clase, con fecha 18 de Enero de 1945.



**DIRECTOR-GERENTE.**  
**JOSE FERNANDEZ A.**

### REDACTORES:

Tomás Balmes, Justo Arrate, Romulo Arnedo, Rubén Alora.

**FOTOGRAFIA:**  
**MAYO**

**CONCESIONARIO PUBLICIDAD**  
Pablo C. Escalante.

### REPRESENTANTE EN CUBA:

Mario J. Collazo.  
San Juan de Dios 136 P. N.  
**MATANZAS.**

### REPRESENTANTE EN ESPAÑA:

Manuel Mallo Rodríguez.  
Calle de la Alameda 16.  
**MADRID.**



**PRECIO DEL EJEMPLAR: \$1.00.**

(Un peso mexicano).

Impreso en los Talleres de la Cooperativa de Producción de Artes Gráficas "Cuauhtémoc", S. C. L. Lerdo 355, México, D. F.

**¿HIZO BIEN O HIZO MAL?**



La semana pasada, por exigencias de la programación, **Jaime** apareció anunciado en un primer partido.

Seguramente que el primer sorprendido, al verse rebajado así de categoría, haya sido el propio **Jaime**, pero lo cierto es que en aquel partido, según nos han dicho varios aficionados de los buenos, que han venido a nuestras oficinas a darnos la queja, Jaime hizo alarde de decisión, de falta de interés, de desganada para cumplir a satisfacción con su cometido y —copiamos palabras de los quejados— "dejó totalmente abandonado a su suerte al voluntarioso de Pesada".

Nosotros, que no hemos visto el partido, pero que copiamos una queja formulada por personas conocidas nuestras y que nos merecen entero crédito, trasladamos la protesta al intendente, a la empresa y al propio **Jaime**.

Aunque el primer partido que jugó Jaime, que llevó de contrario a Segundo, era un primer partido que —con eso debió consolarse al menos—, llevaba como delantero a un pelotari que ha sido mucho más que **Jaime** y que, aún hoy, posiblemente y como nos indicaron los quejados, puede ganar fácilmente a Inchaurreandieta.

Nuestras visitantes, que destacaron que nada personal tienen contra **Jaime** hicieron esta protesta, no ya tanto contra el propio Inchaurreandieta, sino contra la presunción, casi siempre excesiva, de algunos pelotaris que no juegan todo lo que deben jugar porque el intendente, a su juicio, sin razón aparente para ello, los ha bajado de categoría.

Pero, en fin de cuentas, esta es una pregunta que debe contestar el propio señor Unzueta.

Jaime, ese día a que nos venimos refiriendo, ¿hizo bien o hizo mal?



Nadie lo ha dicho antes que nosotros. Quizás, a estas fechas, no lo sepa ni la propia empresa del Frontón México. Pero José Luis Salsamendi, el pelotari a quien tiene más ganas de ver la afición mexicana, va a actuar en nuestra Palacio de la Pelota.

Estamos en situación de decirles a ustedes más. Por ejemplo, que el partido que jugará José Luis Salsamendi, "El Maestro", según apodo que le ha endosado nuestro colega Secades, tendrá lugar, un día antes o después, aproximadamente el 10 de julio.

Que José Luis Salsamendi juegue en México se lo deberemos, en primer lugar, a su concepto del compañerismo y de la amistad y en segundo término, aunque la iniciativa ha partido de éste, a Roque Maguregui. Porque José Luis Salsamendi vendrá a jugar, precisamente, el partido de beneficio a Roque Maguregui, aunque para ello haya tenido que cambiar por completo su plan de vida para los meses de vacaciones resultantes del cierre del frontón de La Habana, ya que José Luis tenía pensado salir para España en los primeros días del próximo mes.

Pero no irá a la Madre Patria antes de que haya cumplido su promesa a Roque Maguregui y haya venido a México para actuar en un partido que será histórico porque durante él los aficionados mexicanos vamos a ver al deseado José Luis Salsamendi.